



Einfamilienhaus Starnberg

Archetyp auf erdigem Sockel

Adresse	Mühlbergstraße, Starnberg
Bauherr	privat
Fertigstellung	2013
BGF	300m ²
Fotos	Simon Kramer

Das Einfamilienhaus liegt idyllisch am Fuße des Mühlbergs mit Blick auf die Kirche St. Josef. Die Bauherren wünschten sich einen archetypischen Entwurf: Ein weißes, rechteckiges Haus mit rotem Satteldach und großem Garten. Das helle Gebäude ruht auf einem „erdigen“ Sockelgeschoss, welches überwiegend in den Hang eingegraben ist. Der sichtbare Teil ist mit rotbraunen Cortenstahl-Platten bekleidet, im gleichen Material sind Hauseingang, Garagentor und die Stützwände des vorgelagerten Hofes gestaltet.

Vom Eingang führt eine interne Treppe in das Wohngeschoss, welches ebenerdig zum Garten liegt. Dort sind in einem offenen Grundriss Wohn- und Esszimmer sowie Küche und Arbeitszimmer angeordnet. Im Geschoss darüber, befinden sich die Schlafräume der ganzen Familie. In den Kinderzimmern erreicht man über eingestellte Emporen den offenen Dachspitz und nimmt den dreidimensionalen Raum physisch wahr.



